

**DAFTAR INVENTARISASI MOU ANTARA KPU
DENGAN KEMENTERIAN/LEMBAGA TAHUN 2015**

NO.	KEMENTERIAN / LEMBAGA	TENTANG	RUANG LINGKUP	TEMPAT	AKTIF	JANGKA WAKTU	JENIS
1	Universitas Indonesia	Pendidikan dan Pelatihan SDM KPU	a. Pendidikan Pasca Sarjana Tata Kelola Pemilihan Umum; b. Pelatihan, Penelitian, Penerbitan di Bidang Penyelenggaraan Pemilihan Umum; c. Bidang-bidang lain yang disepakati PARA PIHAK.	Kantor KPU	12/03/2015	5 Tahun	Dalam Negeri
2	Universitas Andalas	Pendidikan dan Pelatihan SDM KPU	a. Pendidikan Pasca Sarjana Tata Kelola Pemilihan Umum; b. Pelatihan, Penelitian, Penerbitan di Bidang Penyelenggaraan Pemilihan Umum; c. Bidang-bidang lain yang disepakati PARA PIHAK.	Kantor KPU	12/03/2015	5 Tahun	Dalam Negeri
3	Universitas Gadjah Mada	Pendidikan dan Pelatihan SDM KPU	a. Pendidikan Pasca Sarjana Tata Kelola Pemilihan Umum; b. Pelatihan, Penelitian, Penerbitan di Bidang Penyelenggaraan Pemilihan Umum; c. Bidang-bidang lain yang disepakati PARA PIHAK.	Kantor KPU	12/03/2015	5 Tahun	Dalam Negeri
4	Universitas Airlangga	Pendidikan dan Pelatihan SDM KPU	a. Pendidikan Pasca Sarjana Tata Kelola Pemilihan Umum; b. Pelatihan, Penelitian, Penerbitan di Bidang Penyelenggaraan Pemilihan Umum; c. Bidang-bidang lain yang disepakati PARA PIHAK.	Kantor KPU	12/03/2015	5 Tahun	Dalam Negeri
5	Universitas Cenderawasih	Pendidikan dan Pelatihan SDM KPU	a. Pendidikan Pasca Sarjana Tata Kelola Pemilihan Umum; b. Pelatihan, Penelitian, Penerbitan di Bidang Penyelenggaraan Pemilihan Umum; c. Bidang-bidang lain yang disepakati PARA PIHAK.	Kantor KPU	12/03/2015	5 Tahun	Dalam Negeri
6	Universitas Negeri Lampung	Pendidikan dan Pelatihan SDM KPU	a. Pendidikan Pasca Sarjana Tata Kelola Pemilihan Umum; b. Pelatihan, Penelitian, Penerbitan di Bidang Penyelenggaraan Pemilihan Umum; c. Bidang-bidang lain yang disepakati PARA PIHAK.	Kantor KPU	12/03/2015	5 Tahun	Dalam Negeri
7	Universitas Nusa Cendana	Pendidikan dan Pelatihan SDM KPU	a. Pendidikan Pasca Sarjana Tata Kelola Pemilihan Umum; b. Pelatihan, Penelitian, Penerbitan di Bidang Penyelenggaraan Pemilihan Umum; c. Bidang-bidang lain yang disepakati PARA PIHAK.	Kantor KPU	12/03/2015	5 Tahun	Dalam Negeri

NO.	KEMENTERIAN / LEMBAGA	TENTANG	RUANG LINGKUP	TEMPAT	AKTIF	JANGKA WAKTU	JENIS
8	Universitas Padjajaran	Pendidikan dan Pelatihan SDM KPU	a. Pendidikan Pasca Sarjana Tata Kelola Pemilihan Umum; b. Pelatihan, Penelitian, Penerbitan di Bidang Penyelenggaraan Pemilihan Umum; c. Bidang-bidang lain yang disepakati PARA PIHAK.	Kantor KPU	12/03/2015	5 Tahun	Dalam Negeri
9	Universitas Sam Ratulangi	Pendidikan dan Pelatihan SDM KPU	a. Pendidikan Pasca Sarjana Tata Kelola Pemilihan Umum; b. Pelatihan, Penelitian, Penerbitan di Bidang Penyelenggaraan Pemilihan Umum; c. Bidang-bidang lain yang disepakati PARA PIHAK.	Kantor KPU	12/03/2015	5 Tahun	Dalam Negeri
10	Universitas Hasanuddin	Peningkatan Kapasitas SDM Melalui Pendidikan dan Pelatihan Dalam Bidang Kepemiluan di Lingkungan KPU RI	a. Pendidikan Pasca Sarjana Tata Kelola Pemilihan Umum; b. Pelatihan, Penelitian, Penerbitan di Bidang Penyelenggaraan Pemilihan Umum; c. Bidang-bidang lain yang disepakati PARA PIHAK.	Kantor KPU	21/05/2015	5 Tahun	Dalam Negeri
11	Kementerian Keuangan Republik Indonesia	Pemenuhan Kewajiban Perpajakan Bakal Calon Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, dan / atau Walikota dan Wakil Walikota	a. Validasi identitas wajib pajak berdasarkan Nomor Pokok Wajib Pajak (NPWP); b. Konfirmasi status pelaporan Surat Pemberitahuan Tahunan (SPT); dan c. Konfirmasi status tunggakan pajak.	Kantor KPU	20/05/2015	5 Tahun	Dalam Negeri
12	Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi	Verifikasi Ijazah Calon Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, serta Walikota dan Wakil Walikota dalam rangka Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, serta Walikota dan Wakil Walikota	a. Ruang lingkup Nota Kesepahaman ini adalah verifikasi ijazah Calon Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, serta Walikota dan Wakil Walikota; b. Tujuan Nota Kesepahaman ini adalah untuk melakukan verifikasi keabsahan ijazah perguruan tinggi yang diajukan Calon Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, serta Walikota dan Wakil Walikota.	Kantor KPU	30/07/2015	5 Tahun	Dalam Negeri
13	Kepolisian Negara Republik Indonesia	Pengamanan Penyelenggaraan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati, dan / atau Walikota dan Wakil Walikota	a. Pertukaran Informasi; b. Pengamanan benda bergerak dan tidak bergerak, logistik Pemilihan dan pengiriman hasil penghitungan suara; dan c. Penegakan hukum.	Kantor KPU	11/08/2015	4 Tahun	Dalam Negeri
14	The Australian Electoral Commission	Kerja Sama di Bidang Pengelolaan dan Administrasi Pemilu	a. Pertukaran pengetahuan dan pengalaman terkait pada kajian, reformasi dan pengelolaan sistem administrasi Pemilu; b. Program pendidikan dan pelatihan tentang pengelolaan dan administrasi Pemilu; c. Program pertukaran antar pihak untuk meningkatkan pengalaman dalam pengelolaan dan administrasi Pemilu; dan d. Jenis kerja sama lainnya yang disetujui oleh PARA PIHAK.	Desk to Desk	27/08/2015	5 Tahun	Luar Negeri

NO.	KEMENTERIAN / LEMBAGA	TENTANG	RUANG LINGKUP	TEMPAT	AKTIF	JANGKA WAKTU	JENIS
15	PT. Media Nusantara Citra TBK	Sosialisasi dan Penyampaian Informasi Penyelenggaraan Pemilihan Kepala Daerah Serentak	<p>a. PIHAK PERTAMA menyediakan fasilitas siaran yang dapat digunakan oleh PIHAK KEDUA;</p> <p>b. PIHAK PERTAMA akan menyediakan beragam informasi aktual seputar KPU dan Pilkada Serentak secara reguler maupun atas permintaan khusus dari PIHAK KEDUA;</p> <p>c. PIHAK PERTAMA membantu memfasilitasi PIHAK KEDUA dalam menghadirkan narasumber KPU untuk program acara televisi yang terkait dengan Pilkada Serentak;</p> <p>d. PIHAK KEDUA membantu PIHAK PERTAMA dalam mensosialisasikan Pilkada Serentak kepada masyarakat luas. Termasuk namun tidak terbatas pada penyebaran informasi yang dapat membantu pemahaman masyarakat tentang sistem dan tata cara Pilkada Serentak;</p> <p>e. PIHAK KEDUA menyediakan filler atau bumper atau semacamnya pada program acara televisi di mana PIHAK PERTAMA dapat menyampaikan informasi kepada publik dengan ketentuan yang akan diatur lebih lanjut oleh PARA PIHAK.</p>	Kantor KPU	21/09/2015	3 Tahun	Dalam Negeri
16	Perkumpulan Untuk Pemilu dan Demokrasi	Akses/Implementasi Data Terbuka, Sosialisasi dan Pendidikan Pemilih	<p>a. Pendampingan yang dilakukan oleh relawan (fellow) PIHAK KEDUA di Kantor PIHAK PERTAMA;</p> <p>b. Program Digitalisasi Data PIHAK PERTAMA;</p> <p>c. Perlombaan Pembuatan Aplikasi Pendidikan Pemilih;</p> <p>d. Pendidikan Pemilih melalui Sosialisasi Aplikasi-Aplikasi Pendidikan Pemilih;</p> <p>e. Kegiatan Lain yang Disepakati PARA PIHAK.</p>	Kantor KPU	21/09/2015	5 Tahun	Dalam Negeri
17	Komisi Nasional Hak Asasi Manusia	Perlindungan Dan Pemenuhan Hak Asasi Manusia Dalam Penyelenggaraan Pemilihan Umum Anggota Dewan Perwakilan Rakyat, Dewan Perwakilan Daerah Dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah, Pemilihan Umum Presiden Dan Wakil Presiden, Serta Pemilihan Gubernur Dan Wakil Gubernur, Bupati Dan Wakil Bupati, Dan/Atau Walikota Dan Wakil Walikota	<p>a. Koordinasi terkait upaya perlindungan dan pemenuhan hak asasi manusia dalam penyelenggaraan Pemilu dan Pemilihan;</p> <p>b. Pertukaran data dan informasi terkait pelaksanaan Pemilu dan Pemilihan yang bersesuaian dengan prinsip perlindungan dan pemenuhan hak asasi manusia;</p> <p>c. Penelitian dan pengkajian bersama dalam upaya peningkatan kualitas penyelenggaraan Pemilu dan pemilihan yang menjunjung tinggi hak asasi manusia;</p> <p>d. Penyuluhan tentang upaya perlindungan dan pemenuhan hak asasi manusia dalam penyelenggaraan Pemilu dan Pemilihan kepada KPU Provinsi/KIP Aceh dan KPU/KIP Kabupaten/Kota.</p>	Kantor KPU	21/09/2015	5 Tahun	Dalam Negeri

NO. KEMENTERIAN / LEMBAGA

TENTANG

RUANG LINGKUP

TEMPAT

AKTIF

JANGKA WAKTU

JENIS
